



Pièces	7 Pièces
Superficie	320 m²
Référence	1294
Prix	1 750 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

Très belle propriété située au cœur du village de Mouriès, faisant preuve de beaucoup d'élégance et de raffinement. Ses matériaux anciens et son charme authentique apporte un cachet indéniable. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée, une cuisine salle à manger, un séjour de 60m², un bureau et une salle d'eau. Un magnifique escalier dessert un étage composé de 4 chambres dont 2 suites et 2 autres qui se partagent une salle d'eau. Le jardin est agrémenté d'une belle terrasse, pool-house, piscine chauffée 10x5m ainsi qu'un abri voiture. Un bien unique où vous serez impressionnés par le ...

Set in the heart of the charming village of Mouries, this village farmhouse exhibits elegance and refinement., enjoying generous volumes, original period features and an authentic charm, all of which lend an undeniable cachet. The ground floor comprises an entrance hall, a kitchen/dining room, a 60 m² sitting room, a spacious study, various back offices and a guest cloakroom. A magnificent and broad staircase leads to the first floor where there is a total of 4 bedrooms, 2 of which are en suite and the remaining 2 which share a family shower room. Outside, the utterly enchanting garden has a ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

